
 
 

Schriftliche Anfrage 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH Anton Mattle 

betreffend: Durchschnittliches Pensionsantrittsalter Beamtenschaft 

Im Voranschlag des Landes für das Jahr 2024 stiegen die Rückstellung für die Pensionen 

drastisch an. 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Mit welchem Alter traten die Tiroler Beamt:innen durchschnittlich in den vergangen 

3 Jahren ihre Pension an? (Aufschlüsselung nach Jahren) 

2. Wie hoch sind die durchschnittlichen jährlichen Pensionsansprüche eines/einer 

Beamt:innen bei Pensionsantritt? 

3. Wie viele Beamt:innen gingen in den letzten 3 Jahren in Pension? (Aufschlüsselung 

nach Jahren) 

4. Wie viele Beamt:innen werden voraussichtlich im Jahr 2024 in Pension gehen? 

5. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

Innsbruck, am 09.01.2024 

 


